Aktion Baum des Jahres an Kößlarner Grundschule

Zusammen mit den Kindern pflanzte Bernhard Müller vom Gartenbauverein Kößlarn zwei Apfelbäume an der Kößlarner Schule. Es wurde eine alte Sorte, der Danzinger Kantapfel – besser bekannt als Passawaner und die Neuzüchtung Topaz ausgewählt. Der Landkreis Passau unterstützt die Pflanzung von je einem Baum durch den Gartenbauverein und die Kommune an einem öffentlich zugänglichen Platz. Die Holzpflöcke stellte die Firma Rembart zur Verfügung.



Hinten von links: Sylvia Naumann (Elternbeirat), Sonja Zankl (Mittagsbetreuung), Bürgermeister Willi Lindner, Schulleiterin Sandra Aigner, Lehrerin Bettina Obermeier und Bernhard Müller (Gartenbauverein) mit den Schülern der Grundschule